

Toute l'équipe de Solidarité Quartiers  
vous souhaite  
un belle et heureuse année

2026

toute l'équipe de Solidarité Quartiers vous adresse ses vœux les plus chaleureux.

Que cette nouvelle année soit une source de paix et d'espérance pour chacun d'entre vous. Dans nos quartiers, nos familles... nous savons combien il est essentiel de cultiver la solidarité et l'entraide. Chaque rencontre, chaque échange, et chaque geste de bienveillance peuvent transformer des vies et renforcer notre communauté, nos liens.

Que nos cœurs soient remplis d'amour et que nos actions soient guidées par le désir de construire un avenir meilleur pour tous, ensemble et partout.

Puissions nous être des artisans de paix et d'espérance.

Nous souhaitons que 2026 soit une année où la lumière de l'amour et de la fraternité brille encore plus fort dans nos cœurs et nos actions.

Que notre engagement commun continue d'apporter réconfort et soutien à ceux qui en ont besoin.

Bonne année à vous et à vos proches.

Avec toute notre amitié, l'équipe de Solidarité Quartiers

